Die 1.B entdeckte Malmedy und das Hohe Venn

Der Ausflug der 1.B führte dieses Jahr erneut nach Malmedy. In Verbindung mit dem Französischunterricht erkundeten die Schüler die Stadt bei einer Stadtrallye und lernten im Malmundarium vieles über die Geschichte des Papiers. Dort durften sie auch eigenes Papier schöpfen, was gar nicht so einfach war.

Nachdem sich mittags typisch belgisch mit Fritten gestärkt wurde, genossen alle unsere wunderbare Gegend auf einem Tretroller: Von Botrange ging es durch die beeindruckende Vennlandschaft hinunter nach Malmedy, wo ein gelungener Ausflugstag bei wunderbarem Wetter endete.

Die Klassenleiter der 1.B



